



AGEXPORT

GUATEMALA

Los bloqueos perjudican a todos los guatemaltecos

Ante los bloqueos de hoy, AGEXPORT hace saber que estas prácticas vedan el derecho a la salud, al trabajo, al comercio y al desarrollo de todos los guatemaltecos, perjudicando la movilidad y actividades de las familias. Las manifestaciones son un derecho, cuyo ejercicio no debe afectar los derechos de otros.

Se estima que Guatemala exporta en un día: US\$29.5 millones* y se ven afectadas hasta 4,000 unidades de transporte pesado hacia las principales fronteras del país. Sumado a ello, se estima que la actividad turística atiende por día 3,600 turistas y excursionistas extranjeros.

Hacemos un llamado a las autoridades para que conforme a sus protocolos busquen una pronta solución y abran las vías, para volver a la normalidad del trabajo, la movilidad y la economía. Así mismo a los grupos políticos para que sus inconformidades se ventilen en las instancias correspondientes sin afectar a la población trabajadora.

Guatemala, 21 febrero 2023.

